

ASF reveló que la Semar pagó más de 22 mdp en exceso para la construcción de un hospital en Colima



La Auditoría Superior de la Federación (**ASF**), durante el ejercicio de fiscalización a la cuenta pública de 2021, identificó múltiples irregularidades cometidas por la Secretaría de Marina (**Semar**) respecto al proyecto "Construcción y Equipamiento de un Hospital Regional Naval en Manzanillo, Colima".

De acuerdo con el informe oficial consultado por <u>Infobae México</u>, para este proyecto se destinó un total de **292 millones 548 mil 600 pesos**. Sin embargo, **más de 22 millones de pesos (mdp) fueron pagados en exceso**, además de que hubo otras inconsistencias durante la realización de los trabajos.

La superficie contemplada para el proyecto analizado por la ASF es de 15 mil 850 metros cuadrados y consta de un edificio central con dos niveles. Se pretende que sea capaz de brindar "servicios generales" para atender la demanda de la población naval militar en activo y retirada, así como de derechohabientes y pensionados.